

martes 23 de mayo de 2023

Hablamos de teleconsulta en el Día Mundial del Melanoma

Conmemoramos el [#DíaMundialDelMelanoma](#) recordando la importancia de la detección precoz y las medidas preventivas contra el sol, una de las causas más comunes de esta enfermedad.

El melanoma es un tipo de cáncer de piel que puede ser potencialmente peligroso si no se detecta a tiempo. En este sentido, la teleconsulta puede resultar de gran ayuda para detectar posibles anomalías de la piel. Por ejemplo:

1 Sirve para la detección temprana: La telemedicina brinda la oportunidad de mostrarle a los expertos cualquier mancha, lunar o lesión sospechosa de melanoma, y recibir una evaluación profesional sin demoras.

2 Ahorro de tiempo: Al ser un servicio sanitario en remoto, los usuarios se ahorran largos desplazamientos y gastos de transporte.

3 Acceso a especialistas: Gracias a la teleconsulta, se puede tener acceso a dermatólogos especializados en el diagnóstico y tratamiento del melanoma, sin importar la ubicación geográfica.

4 Comodidad y seguridad: En la era digital, la telemedicina garantiza que puedas cuidar de la piel desde la tranquilidad del hogar, sin riesgos adicionales de contagio.

Aprovecha la teleconsulta, autoexplórate y mantén un control regular de tu piel, especialmente de aquellos lunares que consideres sospechosos. Recuerda: la prevención y detección temprana son fundamentales en la lucha contra el melanoma.

Más información: <https://bit.ly/3q7QmRJ>



SAD
We
SADE
www.sade
C/Repú
del Salv
4-1º 1
C
Tífnos. 6
19 48 - 6